

NOMBRE DEL ALUMNO: ITZEL BERENICE RAMOS DIAZ

NOMBRE PROFESOR: Blanca Trinidad Róblero Morales

MATERIA: RE EXPRESIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS

TRABAJO: Mapa Conceptual lo cual se tomara en cuenta los siguientes temas.

ANÁLISIS DEL EQUILIBRIO FINANCIERO I Y II

CUATRIMESTRE: 8VO

GRUPO: "C"

ANALISIS DEL EQUILIBRIO FINANCIERO I Y II

2.1 El balance: estructura y composición

El balance general, balance de situación o estado de situación patrimonial es un informe

financiero contable que refleja la situación económica y financiera de una empresa en un momento determinado. El capital puede calcularse como el activo menos el pasivo y representa aportes de propietarios o accionistas más los resultados no distribuidos. Del mismo modo. cuando producen resultados negativos disminuir (pérdidas), harán Patrimonio Neto. El patrimonio neto o capital contable muestra también la capacidad que tiene la empresa de autofinanciarse.

La ecuación del Balance General se expresa de la siguiente manera:

A= P+C. Los activos incluyen:

Equilibrio de las inversiones

Las actividades de inversión se refieren a la adquisición y mantenimiento de las inversiones de una compañía para efectos de vender productos y proporcionar servicios, así como para invertir el exceso de efectivo. Las inversiones en terrenos, edificios, equipo, legales derechos (patentes, licencias, copyright o derechos de copia), inventarios, capital humano (administradores y empleados), sistemas de información y activos similares tienen como propósito conducir las operaciones comerciales de la compañía.

Concepto y enfoques de análisis de liquidez y solvencia.

Liquidez es la capacidad de convertir activos en efectivo, o de obtener efectivo para cumplir con las obligaciones a corto plazo. De manera convencional, el corto plazo se considera como un periodo de hasta un año, aunque se le identifica con el ciclo normal de operación de una compañía (el periodo que abarca el ciclo de compra, producción, venta y cobranza).

Correlación entre estructura económica y financiera.

El balance general describe los activos de una empresa en un momento dado manera que se financian dichos activos. El estado de resultados presenta los resultados de operaciones durante un cierto periodo. El ingreso aumenta los activos, incluido el activo efectivo y no en efectivo (tanto circulante como no circulante). Los son gastos el consumo los activos (o el incurrir en pasivos).

La rotación de las inversiones circulantes: el período medio de maduración

Es una función tanto del margen como de la rotación, resulta tentador analizar la capacidad de una compañía de aumentar el RNOA incrementando el margen de

utilidad y manteniendo constante la rotación, o viceversa. Por desgracia, la respuesta no es así

de sencilla porque las dos mediciones no son independientes. El margen de utilidad es una función de las ventas (precio de venta X unidades vendidas) y los gastos de operación.

La tesorería en el análisis contable. El concepto de tesorería se refiere al área de una empresa donde se maneja el recurso monetario, donde se incluyen básicamente la cobranza, la gestión de los depósitos bancarios, la ejecución de pagos a proveedores, a acreedores o deudas a corto plazo, y su función

primordial es contar con el recurso monetario suficiente para disponer y realizar las operaciones de acuerdo a la actividad de la empresa.

La estructura económica y financiera medio largo plazo. El proceso de la contabilidad de activos a largo plazo implica tres actividades distintas: capitalización, asignación afectación. Capitalización es proceso de diferir un costo en el cual se ha incurrido en el periodo actual, pero cuyos beneficios se espera que extiendan uno o más periodos futuros. La capitalización es lo que crea una cuenta de activos.